



Coolest

Coolest (Dresden, Deutschland) existiert seit 2006. Die Band spielt eine Mischung aus Hardcore und New-Metal und mit ihrem einzigartigen Klang erschafft sie etwas, was heutzutage schwer zu finden ist. Melodischer Gesang und hämmernde Basslinien gehen über in eine Wand aus aggressivem Geschrei mit tiefen Gitarrenriffs. Die Musik von Coolest wurde tief beeinflusst von Bands wie Slipknot, Mudvayne und Hatebreed, aber sie hat ihr eigenes Gesicht dabei nicht verloren, sondern lebt von Dynamik und Kreativität. Im Dezember 2009 veröffentlichten sie ihr erstes Studioalbum „Stiltwalkers“, welches von Alan Douches (WEST WEST SIDE MUSIC, USA) gemastert wurde, der durch seine Arbeit mit Hatebreed, Sick Of It All, Cannibal Corpse, Six Feet Under, The Ramones und Sepultura Bekanntheit erlangte.

Mit Konzerten in ganz Deutschland unterstützte Coolest Bands wie Megaherz (Deutschland), Exilia (Italien), Death By Stereo (USA) oder Seita (Niederlande). Eine weltweit loyale Fangemeinschaft spornt die Band weiter an über ihre Grenzen hinauszugehen.

Webseite: <http://www.coolest.de>

Booking: booking@coolest.de

Kontakt: contact@coolest.de